

la mairie ne les avait pas non plus réglées, il faudrait les honorer avec la coopérative (environ 700€).

- La Fête de l'école a permis d'avoir 300€ de bénéfice pour la coopérative scolaire. Il a été rappelé que l'équipe a encore eu du mal à obtenir des parents volontaires pour aider à la préparation et à l'organisation de la kermesse.

- **Projet d'école** : bilan et perspectives.

- Fait : toutes les fiches actions qui portaient sur le collectif, la coopération, le respect des règles ont été faites. Deux fiches n'ont pas abouties car elles ne correspondaient pas ou plus aux projets de classe ou de l'année (elles étaient sur les Amériques).
- A faire : un avenant sera fait pour l'année 2014-2015 avant un nouveau projet d'école qui courra sur 5 années. L'avenant portera sûrement sur le comportement, les règles de l'école et de vie en collectivité avec un carnet de comportement ou un règlement qui sera mis en place pour chaque enfant de l'école et plus uniquement selon les besoins.
- Puis un nouveau projet devra être fait pour les années 2015 à 2020.

- **Animations, projets et sorties**

- Bilan de la période : Toutes les sorties prévues ont été faites (cour Roland, concerts, cinéma) sauf l'exposition sur les dragons qui visait finalement un public plutôt d'élémentaire que de maternelle.

- **Divers** :

- Réforme des rythmes : Stéphanie LELAN sera la correspondante mairie pour les temps périscolaires. Un premier bilan de l'application de la réforme des rythmes sera fait en décembre avec les interlocuteurs habituels (enseignants et directeurs, représentants des parents d'élèves, animateurs périscolaires).
- Le mercredi matin, il y aura école jusqu'à 11h30. Les enfants pourront être repris à 11h30 ou entre 12h30 et 13h après la cantine. Au-delà, ils doivent être au centre de loisirs.
- Grilles de la cour : elles sont aux normes mais sont accessibles aux enfants. Il a été demandé à la mairie quelles sont solutions possibles.
- Une demande d'intervention a été formulée afin de retirer les écorces de bois qui sont dans la cour.
- Changement de direction : c'est donc Mme Marie BENOIT qui prendra la suite.

- **Coopérative scolaire**

- Bilan général : les comptes se sont maintenus à peu près, entre les sorties et les entrées nous sommes revenus au solde de début d'année. Cependant, il faut préciser que 3 factures sont revenues impayées de 2012. Une première a été réglée, les deux autres sont en attente de vérification du côté de la mairie.

Jean Charles

ECOLE MATERNELLE FRONVAL
Compte-rendu du Conseil d'Ecole
du Jeudi 26 Juin 2014

Etaient présents :

Mme LENZEELE, Directrice

Mmes BASLE, MARTON, VANTOUROUT et AICH, enseignantes.

Mme DONNE, Mme HOLVOET, Mme BARTHOLET et M. PUIG, parents d'élèves élus, représentant l'APEIV.

M. THIEBAUX, Adjoint au Maire chargé de l'éducation.

Etaient excusées :

Mme GLYKOS, Inspectrice de l'Education Nationale

- **Effectifs:**

- Etat pour la rentrée : 45 PS, 35 MS, 30 GS soit 110 élèves, nous n'avons plus de risque de fermeture à la rentrée 2014.
- Organisation et répartition : elle reste inchangée, c'est-à-dire 2 classes de PS-MS et 2 de PS-GS.
- Pour les futurs CP, 5 dispositifs passerelle GS-CP ont été mis en place.

- **Travaux et matériels**

- Travaux effectués en 2013 ou début 2014 : deux nouveaux jeux de cour ont été installés à la place des anciens, les sols des jeux ont été refaits, la salle de jeux et les grandes toilettes ont été repeintes. Un meuble TV a été installé et des interrupteurs pour la lumière ont été installés dans la salle de jeux. Des vélos neufs ont été commandés, ainsi que des cerceaux de motricité. Un garage en bois a été accordé, nous nous renseignons afin de savoir s'il peut être échangé contre du matériel de phonologie.
- Demandes pour le budget primitif de 2015 : une banquette et une table d'accueil pour les inscriptions, la remise en place de voilage, des cloisons de séparations pour les WC garçons, des panneaux en liège pour l'affichage, de nouvelles tables et chaises pour les PS dans toutes les classes, la révision des robinets des toilettes qui sont parfois trop difficiles à pousser pour les petits, le changement du sol du réfectoire, un meuble de rangement pour les papiers grand format, de nouveaux tableaux blancs, le changement des rideaux pour la classe de Mme Baslé.
Il sera demandé en plus la pose de cache extérieur sur la baie vitrée des toilettes et la pose de store pour la classe de Mme Baslé, qui est la seule à ne pas en avoir.

- **Coopérative scolaire**

- Bilan général : les comptes se sont maintenus à peu près, entre les sorties et les entrées nous sommes revenus au solde de début d'année. Cependant, il faut préciser que 3 factures sont revenues impayées de 2012. Une première a été réglée, les deux autres sont en attente de vérification du côté de la mairie. Si